

GIBOUILLAGES À PLUSIEURS

Lors des séances de dessin, les plus petits se découragent parfois de voir qu'ils n'y arrivent pas aussi bien que les grands. Sauf quand on fait des gribouillages...

Chacun prend une feuille et un stylo et gribouille quelque chose en occupant toute la page : de larges boucles qui se croisent et se recroisent n'importe comment, c'est l'idéal.

On donne ensuite son dessin à son voisin de droite. Et maintenant, place à la créativité et à l'imagination ! Car tout le monde est capable de réaliser une œuvre magnifique à partir du simple gribouillage d'un autre.

- Les plus petits auront une mission : colorier les « cases » du gribouillage de toutes les couleurs pour obtenir une joyeuse mosaïque.
- Les moyens rempliront les cases avec des motifs différents à chaque fois.
- Quant aux plus grands, ils essayeront de créer un animal, un objet ou un personnage à partir des gribouillages. Ils interpréteront les formes pour leur donner du sens. L'exercice est plus compliqué mais le résultat peut être très amusant.

VRAI CHALLENGE

Découvrir que l'on peut obtenir un joli résultat à partir d'un matériau simple est un vrai plaisir. C'est également un moyen de faire contribuer chaque enfant au dessin de l'autre, quel que soit son âge.

